

第4回 ボッチャ教室 報告

去る3月4日(日)に、毎年恒例になってきました、ボッチャ教室を熊本機能病院リハビリテーションセンターにて開催いたしました。

4回目の開催となった今年は、直前にインフルエンザの関係で1チームが残念ながら不参加となりましたが、全6チーム19名のみなさんにご参加いただきました。松橋支援学校から高校生の皆さんの参加もあり、年齢層もグッと若返りました!(アッ アクハアリマセヨ)

毎年ご参加いただいている参加者の方々も多いのですが、「ボッチャとは」から「ボッチャのルール」「投球の仕方」などを、審判資格をお持ちの指導員の皆様からレクチャーしていただいたからのスタートとなりました。

2コートに3チームずつ分かれてのリーグ戦形式で実施しましたが、今年はまずは全チーム2試合(1試合4エンド、1エンド6分)ずつ行いました。継続してご参加いただいている方々が多くなってきたことと、クラスマッチ等でもボッチャを行っている松橋支援学校の皆さんもご参加いただいていることで、例年になくゲームの内容が高度になり、素晴らしい投球で競い合う場面が随所で見られました。

各コートでのリーグ戦の後は、2位同士、3位同士での順位決定戦、その後の1位同士の決勝戦では、後半に入り得点を伸ばした松橋支援学校の皆さんが、逆転で勝利をつかみました!先に試合が終わった参加者の方々もコートサイドで、投球ごとに大いに盛り上がりおられました。

今年はなんと、ある事業所より商品をご提供していただき、殺菌作用のある安全なエヴァ水を皆さんにお配りすることができました。インフルエンザ予防などにご活用いただければと思います。

また指導員の皆さんはコート作製から始まり、資格に応じて主審、線審、タイマーを交代で担当していただき、それぞれの地域で実践していただけるように体験していただきました。特に審判資格をお持ちの指導員の方々には、資格をお持ちでない指導員の方々と一緒に、レクチャーしながらゲームを担当していただきありがとうございました。今後も熊本県でのボッチャの普及に努めていきたいと思っております。

ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

